THANN

1000 euros pour l'association Au Fil de la vie

C'est en participant à un challenge portant sur le sport en entreprise qu'une équipe de la société Cristal, à Thann, a remporté une prime de 1000 €. Elle l'a généreusement offerte à l'association Au Fil de la vie.

Marc Lanoix

L'entreprise de produits chimiques Cristal de Thann vient de remettre un chèque de 1 000 € à l'association Au Fil de la vie qui œuvre quotidiennement aux côtés des personnes atteintes de handicap mental.

Au départ, on trouve le Global corporate challenge, un programme qui fait la part belle à l'influence bénéfique du sport sur la santé et aux répercussions que peut avoir la sensation de bien-être sur les performances de l'entreprise. Cristal, présente sur les cinq continents, a relevé ce défi avec enthousiasme et plusieurs équipes se sont engagées dans la compétition. Chaque participant a été équipé d'un capteur de ses activités physiques, aussi bien durant son temps de travail qu'en dehors ou pendant les périodes de vacances et, ce, sur une durée de 120 jours. Ce capteur, capable de convertir les mouvements sur terre, dans l'eau, ou encore à bicyclette en quan-



Éric Muller a remis le chèque à Roger Steiger (à gauche) au nom de toute l'équipe des sportifs de Cristal.

Photo L'Alsace

tité de pas a permis à terme d'effectuer un classement auprès de la centaine d'équipes engagées à travers le monde.

Déjà en 2012, une équipe thannoise avait remporté ce challenge. En 2013, ce sont des Anglais qui avaient inscrit leurs noms au palmarès et en 2014 c'est à nouveau une équipe thannoise qui a réussi l'exploit de finir en tête, Éric Muller, avec 37 000 pas journaliers (environ 75 km) remportant même le classement individuel. Au bout de l'effort une prime de 1 000 € que l'équipe thannoise a choisi de céder à l'association Au Fil de la vie, gestionnaire dans la proche région d'une de-

mi-douzaine de sites dédiés aux handicapés mentaux comme l'IME Jacques-Hochner, l'Esat du Rangen, le foyer Maison Émilie....

La remise du chèque a eu lieu en présence de Bernard Gissinger (DRH), Christian Wendling (président Thann SAS), Jean-Baptiste Mullié (cadre RH), représentant l'entreprise, Roger Steiger (président), Éric Lang (directeur) et Régine Kessler (secrétaire général), pour l'association Au Fil de la vie, et de toute l'équipe qui a remporté le challenge, avec Éric Muller, Christian Hoelt, Jean-Marie Bussmann, Stéphane Montez, Laurent Liénard, Marc Holtz et Denis Quevillon.

Les responsables de l'association bénéficiaire ont proposé aux sportifs une « petite marche qui passerait par les différents établissements et leur permettrait ainsi de découvrir plus avant certains aspects de la cause qu'ils ont soutenue généreusement » Rendez-vous est pris.